

千綿っ子応援隊

秋涼の候、地域の皆様には千綿小学校にご理解とご支援をいただき、ありがとうございます。

さて、去る9月13日(金)に「第3回学校運営協議会」を開催いたしました。今回は、授業参観を行い、その後、子供たちの様子を踏まえながら2学期の取組について協議・確認をいたしました。

まず、安井教頭から夏休みの振り返りと登下校の安全について、以下の内容が述べられました。

- 酷暑であったため外で遊ぶ子供は少なかった。
- 平和集会を実施。
- 学校前の通学路の歩道が完成した。日々の見守りに感謝する。

次に、中路校長から2学期の学校運営について話がありました。その中で、本日の授業参観での子供たちの様子について委員の皆様から感想をいただきました。

授業参観をした感想<委員の皆様より>

- ・全体的に落ち着いて学習していた。
- ・自分たちで学習を進めている姿は大変すばらしい。
- ・ICT機器の活用ができています。
- ・少し疲れている様子も見受けられた。
- ・もう少し大きな声で述べるできるようになってほしい。



今回は、子供たちの授業の様子を参観し、学校評価をしていただきたいという学校の意向もあり、昼間の協議会を開催しました。11月も同様に授業参観後の協議会を開催する予定ですので、ぜひ学校に足を運んでいただけると幸いです。

さて、中路校長は2学期の学校経営の柱を2つ示されました。

- 1つ目は、「できた・わかった」のある授業を実践すること。
- 2つ目は、「しなやかさを持ち合わせた心の強さ」を育むこと。

千綿小学校の子供たちは、とても頑張り屋さんが多いのですが、自分から積極的に挑戦をしたり、少々の困難にも負けず、ねばり強く取り組んだりすることについては、まだまだ伸びしろがあるということでした。学校

生活の日々の活動を通して、できたという体験をさせていきながら子供たちの力をさらに伸ばしていくという学校の方針を受けて、私たちも、子供がやろうとする前に手を差し伸べるのではなく、そっと見守り、子供たちの頑張りに対して背中を押すかかわりができればと思います。委員の方からは、大勢の中で学ぶ機会があってもよいのではという御意見もありました。学校としても他校との交流について、今後検討してみたいということでした。私たちすべての大人が、千綿の子供たちを「肯定し、褒めて、認める」姿勢で大切に育てていきたいと改めて感じたところです。

最後に、今年度の運動会について確認しました。昨年同様、午前中の開催となりますが、開始時刻が8時40分と早まっておりますので、委員の皆様は8時に集合して、可能な範囲で駐車場の整理をお手伝いいただけると幸いです。併せて、9月29日に実施する除草作業にも御協力のほど、よろしく申し上げます。

【今後の主な行事】

- 9月29日（日）8：00～除草作業
- 10月27日（日）8：40～運動会（学校運営協議会委員は8時集合）
- 11月 8日（金）秋の遠足
- 11月29日（金）授業参観・学校運営協議会
（詳しい日程は後日お知らせがあります。）
- 12月24日（火）2学期終業式

～ 授業参観の様子 ～



3年生：リコーダーの練習をがんばっていました



6年生：修学旅行の報告がしっかりできていました